

EDISI 157

12 AGUSTUS 2024

BULETIN PEKANAN

I-KNRP

f @ KNRPOfficial
K NRPTV

www.knrp.org
Hope · Smile · Future



**israel Jatuhkan Bom
di 17 Sekolah di Gaza
Pada Bulan Juli**

**Imam Masjid Al-Aqsha
Dilarang Memasuki Tempat
Suci Selama Enam Bulan**

**Tepi Barat Semakin Membara.
Pertempuran Intens di Nablus,
13 Warga Palestina Gugur**

**Semangat Muharram,
Darul Ukhuwah Konsisten
Bangun Kepedulian Untuk Palestina**





israel Jatuhkan Bom di 17 Sekolah di Gaza Pada Bulan Juli

Kantor Komisaris Tinggi Hak Asasi Manusia Perserikatan Bangsa-Bangsa (OHCHR) mengatakan kemarin mereka merasa ngeri dengan pola serangan israel yang terus berlanjut terhadap sekolah-sekolah di Gaza, yang menewaskan pengungsi Palestina yang mencari perlindungan di sana.

OHCHR menjelaskan dalam sebuah pernyataan bahwa serangan terhadap setidaknya 17 sekolah dalam sebulan terakhir dilaporkan menewaskan sedikitnya 163 warga Palestina, termasuk

anak-anak dan perempuan.

Kantor Hak Asasi Manusia PBB menambahkan: "Dalam kurun waktu delapan hari terakhir, setidaknya tujuh sekolah menjadi sasaran. Semuanya menampung para pengungsi, sementara Sekolah Khadijah juga sekaligus digunakan sebagai rumah sakit lapangan."

israel telah membunuh lebih dari 39.653 warga Palestina sejak Oktober 2023, dan melukai lebih dari 91.535 lainnya di Jalur Gaza. Sembilan puluh persen penduduk daerah kantong tersebut kini telah menjadi pengungsi, dan sebagian besar telah mengalami pengungsian berkali-kali. (is/knrp)



Imam Masjid Al-Aqsha Dilarang Memasuki Tempat Suci Selama Enam Bulan

israel telah melarang Syekh Akram Sabri, khatib Masjid Al-Aqsha, memasuki kompleks masjid selama enam bulan.

Pengacara Sabri, Khaled Zabarqa, mengatakan pengadilan israel mengeluarkan keputusan tersebut pada hari Kamis (8/8/2024), setelah penahanan dan pembebasannya pada hari Jumat lalu.

"Sheikh Sabri dilarang memasuki masjid selama enam bulan," kata Zabarqa dalam sebuah pernyataan.

Syekh lanjut usia, yang juga merupakan kepala Otoritas Islam di Yerusalem, ditangkap pada tanggal 2 Agustus oleh pasukan israel dalam penggerebekan di rumahnya di lingkungan al-Sawana di Al-Quds Timur yang diduduki dan dibawa ke pusat penahanan Moscovia di kota tersebut. .

Penangkapannya terjadi hanya beberapa jam setelah menyampaikan khotbah Jumat di mana ia berduka atas pembunuhan ketua politbiro Hamas Ismail Haniyeh di Iran.



Gerakan Perlawanan Hamas mengancam dengan keras keputusan israel yang melarang Syekh Sabri memasuki Masjid Al-Aqsha selama enam bulan.

"Kami menganggap keputusan ini sewenang-wenang dan merupakan pembalasan terhadap Syekh atas peran nasional dan Islamnya dalam menentang upaya Yudaisasi di Al-Quds dan Masjid Al-Aqsha yang diberkati," kata Hamas dalam sebuah pernyataan.

"Kami menyerukan Organisasi Kerjasama Islam (OKI) dan Liga Arab untuk mengambil tindakan terhadap tindakan Yudaisasi yang dilakukan oleh penjajah dan

menyediakan sarana perlindungan bagi tempat-tempat suci Islam dan Kristen, terutama Masjid Al-Aqsha yang diberkati," tegasnya.

Seorang pengkritik keras penjajah israel selama puluhan tahun di wilayah Palestina, Sabri. sebelumnya telah ditahan oleh pasukan israel dan dilarang memasuki Masjid Al-Aqsha di Al-Quds Timur yang diduduki selama berbulan-bulan.

la sebelumnya menjabat sebagai mufti Yerusalem dan wilayah Palestina pada tahun 1994 hingga 2006. (is/knrp)

Tepi Barat Semakin Membara. Pertempuran Intens di Nablus, 13 Warga Palestina Gugur

Bentrokan sengit terjadi di Nablus di Tepi Barat antara pasukan israel dan pejuang perlawanan Palestina pada Rabu pagi selama serangan terbaru tentara israel di kota tersebut (7/8/2024). Jumlah warga Palestina yang dibunuh oleh tentara israel meningkat menjadi tiga belas orang dalam 24 jam terakhir saja di Tepi Barat yang diduduki.

Lebih dari 12 kendaraan militer menyerbu Nablus melalui pos pemeriksaan militer Al Tur dan menjangkau berbagai bagian kota sambil mengambil posisi di sekitar lingkungan Al-Jouzah dan Qaisarieh, di sebelah timur kota tua sambil mengepung "Sekolah Zafer Al Masri" di dalam kota, menurut ke sumber lokal yang dikutip di Al-Jazeera.

Serangan israel lainnya terjadi di Qalqilya, sebelah utara Tepi Barat di mana sejumlah kendaraan militer memasuki kota dari pintu masuk timur, menurut Al-Jazeera.

Serangan ini terjadi bersamaan dengan perkembangan peristiwa di Jenin di mana pasukan khusus israel menggerebek sebuah rumah di Kafr Qud, barat daya Jenin.

Menurut Kementerian Kesehatan Palestina, hal ini mengakibatkan dua warga Palestina tewas dan beberapa lainnya terluka. Pasukan penjajah masih menahan jenazah mereka yang tewas dan menahan mereka yang terluka. Sebelumnya di Tubas, timur laut kota Nablus, para pelayat mengadakan prosesi pemakaman empat warga Palestina yang tewas dalam penggerebekan yang dilakukan pada Selasa di kota Ukaba.

Para pelayat berkelian di

jalan-jalan kota sambil meneriakkan slogan-slogan marah yang mengecam kejahatan israel dan mendukung perlawanan.

Di Jenin, Mohammad Ali Abu Hijab meninggal karena luka kritis yang dideritanya pada hari Selasa ketika pasukan penjajah israel mengebom sebuah kendaraan di lingkungan timur kota tersebut, menurut kantor berita resmi Palestina WAFA.

Menurut sumber resmi Palestina, meningkatnya operasi militer di Tepi Barat, bersamaan dengan peningkatan serangan pemukim terhadap warga Palestina yang belum pernah terjadi sebelumnya, telah mengakibatkan kematian 619 warga Palestina dan melukai sekitar 5.400 lainnya di berbagai wilayah Tepi Barat sejak 7 Oktober. (is/knrp)

Semangat Muharram, Darul Ukhuwah Konsisten Bangun Kepedulian Untuk Palestina

Malang- Komite Nasional Untuk Rakyat Palestina (KNRP) berkesempatan kembali menghadiri acara Temaram (Tebar Semangat Muharam 1446 H) di Pondok Pesantren Darul Ukhuwah, Malang, Jawa Timur, pada Sabtu (20/07/2024). Adapun tema yang



diusung yaitu "Life And Love For Universe", dihadiri oleh para santri-santriwati, guru, beserta jajaran staf pengurus Pondok Pesantren Darul Ukhuwah.

Kegiatan berlangsung dari pukul 19.00 WIB yang turut dimeriahkan dengan penampilan pentas seni dari para santri sekaligus penggalangan donasi untuk Palestina. Dalam acara tersebut, KNRP hadir membantu melancarkan terselenggaranya acara malam penggalangan dana kemanusiaan untuk Palestinayang diwakili oleh Muhammad Syarief (Ketua Direktorat Program) dan Wilmar Ichsan (Wakil Direktorat Program). Adapun dalam memaksimalkan penggalangan dana kemanusiaan tersebut, selain para santri berkeliling menggalang dana kepada para hadirin, dilakukan pula lelang kemanusiaan yang menambah antusias para hadirin untuk berdonasi lebih untuk Palestina.

Temaram merupakan acara tahunan Pondok Pesantren Darul Ukhuwah sekaligus dalam rangka memperingati milad yang ke-15. Pada acara tersebut, KH. Dr. Muhammad Ajir Abdi Moenip, Lc. MA. sekaligus Ketua Pondok Pesantren Darul Ukhuwah menyampaikan komitmen bahwa, "Pondok Pesantren Darul Ukhuwah akan senantiasa Stand With Palestine, berdiri bersama membantu Palestina semampunya" tegasnya. Semangat muharram yang penuh gelora dalam membantu Palestina, terasa menggetarkan sehingga berhasil mengumpulkan donasi sebesar 33.134.400 Rupiah, 100 Riyal Saudi Arabia, dan 1 cincin emas yang akan disalurkan melalui KNRP untuk ringankan derita saudara-saudara di Palestina. Semoga acara Temaram ini menjadi inspirasi dalam semangat membantu sesama khususnya membantu saudara-saudara di Palestina. (mh/knrp)





10 BULAN

Agresi israel ke Jalur Gaza

— 7 OKTOBER 2023 - 7 AGUSTUS 2024 —

39.677

Orang Meninggal Dunia

91.645

Orang Luka-luka

70% Korban adalah Perempuan dan Anak-Anak

KNRP.ORG

Hope · Smile · Future

Susunan Redaksi

Penanggungjawab : Ketua Bidang Program, **Pemimpin Redaksi :** Wadil Muqoddasi Thuwa, **Sekretaris Redaksi :** Iskandar,
Redaktur Pelaksana: Muhammad Syarief, Azhar Suhaimi, Muqoddam Cholil, **Desain Grafis :** Muthi Ibadurrahman, **Publikasi:** Choirul Affandi